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2 月 7 日（第 1 火）   №1633 例会 

 

    ≪≪≪≪職場訪問例会職場訪問例会職場訪問例会職場訪問例会≫≫≫≫    中止中止中止中止 

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング♪ 

3. 米山記念奨学会功労者表彰１回…宮嶋徹君 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事≪職場訪問≫ 

10. 点鐘 

 

 

① ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］……………………RI 日本事務局財団室ＮＥＷＳ2023 年 2 月号 

② ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ・ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ］…………………… 2023 年-2024 年度地区役員・委員 委嘱状送付の件 

③ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ・ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ］………2023 年-2024 年度地区役員・委員 委嘱状送付（小林、下田） 

④ ［戸倉上山田 RC・屋代南高校］…………北信第一グループＩＭ基調講演のご案内 2／25（土） 

⑤ ［辰野ＲＣ］……………事務局員変更のお知らせ（2023 年 1 月 1 日より暫くの間幹事が代行） 

⑥ ［塩尻ＲＣ］ ………………………………………………事務局メールアドレス変更のお知らせ 

⑦ ［白馬ＲＣ会長・白馬高等学校 IAC 会長］ …ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ認証状伝達式のご案内 3／22（水）    

⑧ ［飯伊地区障がい者ｽﾎﾟｰﾂ大会実行委員会］ ……………令和５年度（第 44 回）中止について    

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））2 月月月月・・・・3 月月月月例例例例会会会会 

1. 2／14 1634 雪見例会（仁科）さつき会合同              担当=親睦活動委員会 

2. 2／21 1635 ＩＭについて                      担当=実行委員会 

3. 2／28 祝日週休会 

4. 3／ 5 1636 下伊那グループＩＭ開催 シルクホテルにて ﾎｽﾄ=飯田東ＲＣ  担当=実行委員会 

5. 3／ 7 例会変更（ＩＭ） 

6. 3／14 1637 クラブフォーラム 次年度委員会構成発表          担当=会長エレクト 

7. 3／21 祝日（春分の日） 

 

本日の行事 

2023 
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前例会記録 №1632 2022 年 1 月 24 日 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

本日の例会テーマは IM となっております。久保田 G 補佐・菜花実行委員長の方々には準備に大変

ご苦労願っております。現在 3月にはなんとか出来る状況になってきたように思います。コロナ感

染も、12 月末から 1月上旬でピークを迎えましたが、現在減少傾向になっています。累積感染者も

カウントされているだけで 3千万を超えておりますので実数はもっと多そうです。現在、日本では

BA5 が主流ですが、アメリカでは主流だった BA5 が XBB に置き換えられているそうです。これらは

何れもオミクロン株に含まれますが、オミクロン株の特徴は一般的に、潜伏期間が短いこと、ウィ

ルスが短時間に増える為、感染拡大のスピードが速いことです。一方、オミクロン以前に流行して

いたデルタ株に比べると、入院のリスクや重症度は低いとされています。変異株はいずれも、ウイ

ルスの表面のスパイクタンパク質に変異で、主要箇所の変異が多いほど感染者数が増えやすいと言

われております。XBB は BA5 以上に感染力が強く BA5 の免疫力が効くにくいようですが、BA5 同様

に重症化はしにくいと言われております。アメリカでは、ほとんど感染対策なしに生活を送るよう

になっています。また、東南アジアのタイなどは積極的に観光客の誘致をしており、まだ 72 時間

前陰性証明が必要な日本は少々遅れを取っているようです。さてそんな中、今後 4月には政府方針

で2類から5類に引き下げられ医療機関や患者への公的支援などコロナ対策を大幅に見直し屋内で

のマスク着用を原則不要とする方針を検討しているようです。これは、世界の潮流に比べると、ず

いぶん遅いようで、イギリスは昨年 2月には、健康な人を検査して感染者をあぶり出すようなこと

をやめました。また海外の様子を見てもマスクをしている姿も見えません。自国ではマスクなしの

生活をしている外国人観光客が来日してマスクをしている姿が TV で放送されると少し違和感さえ

覚えます。東南アジアでもベトナムやラオス、タイといった国はこの 2年、入国条件がものすごく

厳しかったのですが、現在は入国前の検査ばかりか、ワクチン接種証明さえ不要です。極端ではあ

りましたが行動制限が厳しかった代表的な国、中国でも昨年 12 月初旬、一転、制限緩和へ舵を切

りました。中国国内では今、爆発的な感染が起きているといわれていますが、オミクロン株は、重

症化はしにくいが感染力は強く止められないと言えます。世界中を見渡しても、入国条件や行動制

限などを元に戻そうという動きは今、ありません。そういう観点で見ると、日本は世界の潮流に比

べると 1年くらい遅れているように感じます。日本はやはり、何をするにしてもコンセンサスを得

ながら、ものすごく慎重に 

最終的な結論を出そうとする国だということがよく分かります。日本は何をするにしても時間の

かかる国だということが、政府のコロナへの向き合い方に象徴されています。とはいえ、感染法上

の位置づけが 4 月 1 日から変更されれば、高齢者が亡くなるリスクは低くなる事が想像出来ます。

今は重大な病気で倒れても、検査をして陽性だと、コロナ感染症を理由に専門病棟に入院させても

らえないといった弊害があります。そのため、本来なら治療を受け助かったと思われる方が亡くな

ってしまうケースもありました。しかし、季節性インフルエンザと同じ「5 類」になれば、コロナ

は通常の病気として扱われるわけですから、そうした弊害はなくなるでしょう。一方、5 類になっ

たことで無料だったワクチン接種や治療が有料になることも考えられますが、これは、どう考えれ

ば良いのでしょうか？とは言え、我がクラブでも近々の雪見例会、インターアクトのボランティア

活動があり、その後には懇親会も考えております。まだ、しばらく寒くて乾燥した時期が続きます

が、充分睡眠をとり、免疫の維持を心がけていれば大丈夫ではないかと思います。3月の IM が無事

開催され、比較的気にせずに宴席等が開けるよう期待しております。 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    

1. 来週は休会です。2月 7日も休会となりますのでお間違いのないようお願い致します。 

2. 本日、担当の片桐会員が欠席ですので 2 月 12 日のインターアクトとの奉仕活動につきまして

お知らせ致します。当日は午後 1時 30 分に動物園前にご集合下さい。軍手をお持ち下さい。 

出席は 12名となりました。多勢のご出席ありがとうございます。 

3. 北信第一グループガバナー補佐竹森様より連絡がありましたのでご案内致します。 

皆様へはウィークリーと一緒に配布させて頂きました。 



 

２月２５日（土）に上山田文化会館 大ホールにて北信第一グループのＩＭを「育てよう若い

力を」のテーマのもと開催いたします。 

屋代南高等学校の中村真由美校長に「地域を担う人材を育てる」という演題にて基調講演をし

ていただき、高校生によるミニファッションショーを予定しております。 

また、米山奨学生および米山学友を迎え「青少年育成と国際交流を考える」のパネルディスカ

ッションも開催いたします。 

入場無料で申し込みも不要となりますので、大勢の皆様のお越しを会場にて心よりお待ち申し

上げております。と言う内容です。 

出席されます方は事務局までご連絡をお願い致します。 

4. 例会後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（3/12 名）今井卓郎君、田中淳君、宮嶋徹君 

［出 免 欠 席 者］（0/3 名） 

ニコニコＢＯＸ合計 20,000 円 累計 319,000 円 （目標額 580,000 円）  

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX合計 3,000 円 累計 75,200 円（目標額 273,00 円）＊12/16 62,200 財団、ﾎﾟﾘｵ 500 送金 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては前年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX合計 4,000 円 累系 127,000 円目標額 280,000 円） ＊12/16 115,000 送金 

 ポリオ合計    0 円。累計   0 円（目標額 58,500 円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0 円。累計 500 円（目標額 7,500 円…一人 500 円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田ＲＣ ２／１５ 水 雪見例会 今宮半平 シルクホテル 

飯田ＲＣ ２／２２ 水 祝日週休会 ― 

天竜川ＲＣ ２／２３ 木 祝日週休会 ― 

飯田南ＲＣ ２／２４ 金 祝日週休会 ― 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 2 月号より）】 

2023 年 1/1～11/22 2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 3→10→12→20202020 20 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2222 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
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本日の例会（2023.1.24）IMについて 前々例会（2023.1.10）新年会



モザンビーク（非常在国） 1→7→8888 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30303030 30 6 140 176 

◇◇◇◇ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：今週は寒波で厳しい日が続きそうです。充分暖かくして過ごしたいと思います。 

 木下裕亮君：明けましておめでとうございます。 

       今夜から 10 年に１度くらいの強烈な寒波が来るそうですので気を付けましょう。 

久保田和彦君：早く春が来ないかなぁ～。ＩＭ大変お世話になりますが、よろしくお願い致します。  

近藤克彦君：ＩＭを成功させましょう！！ 

片桐信親君：（本日お休み）やった～！！区長逃れました。なので…何でも引き受けます。 

菜花義一君：今日は法律扶助協会が設立した日です。1993 年（平成 5 年）経済的理由で民事裁判 

      を受けられない人の為に費用を立て替える制度です。今迄費用 

の総てを補助してくれるものと思い込んでいました。 

無知程怖いものは有りません。 

水野隆志君：今週は久しぶりの大寒波が来そうです。大雪にならない事を 

祈っております。 

      黄梅が咲き梅の花も多少開いて来ました。すぐそこに春！春！春！春！です。 

中澤みどりさん：今季最大の寒波到来。安全に気を付けて乗り切りましょう。 

後藤高一君：大寒波がやって来るとか…。明日の出張は無理かも…！ 

下田一則君：寒波による大雪が心配です。大人しく家で過します。 

津野和広君：お疲れ様です。インフルエンザになってしまい、お休みさせて頂きました。 

      ご迷惑お掛けしました。 

 

◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ 

 宮嶋逸雄君：強い寒波の襲来に気を付けましょう。 

菜花義一君：２月は気温の最も低い時季ですが、その時季に庭木の剪定は欠かせません。2～3ｍ 

       の庭木なら脚立から落ちても大丈夫ですが、10ｍを超えると風通しも良く寒くて震 

えながら作業している時落ちると必ず怪我をします。生命保険加入明細を確認しな 

ければ！と思っています。 

 

◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ  

菜花義一君：2022～2023 年度のＲＩテーマは「イマジンロータリー」です。「大きな夢を叶えた

ロータリーを想像して」です。今年のＩＭはそれに因んで日本鉄道を夢の鉄道と導

いて成功させ世界に知らしめたＪＲ東海の代表取締役社長や顧問を経て今は日本

を観光立国としての基盤を造り日本経済を支え、日本商工会議所インバウンド専門 

      委員会委員をされている須田寛先生と日本交通公社（ＪＴＢ）で米国の副社長を勤

め現在は観光講師として全国各地で観光振興講演で活躍されている北村嵩先生を

お迎えして講演して頂きます。一般公開なので皆さん多くの一般受講者を集めて頂

きたいと思います。水野隆志会員の紹介です。よろしくお願い致します。 

 近藤克彦君：今度はノロ（ノロウイルス）が流行り出したとの事。コロナとノロになった人が 

言っていましたが、『もうノロだけはなりたくない！』と。 

 

 

 

 

 



 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪会員増強とＩＭについて会員増強とＩＭについて会員増強とＩＭについて会員増強とＩＭについて≫≫≫≫ 

 ・各グループに分かれて進捗状況とその後の報告を行いました。 

Ａｸﾞﾙｰﾌﾟ…水野チーム、Ｂｸﾞﾙｰﾌﾟ…宮嶋徹チーム、Ｃｸﾞﾙｰﾌﾟ…小林チーム 

・久保田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より「ｶﾞﾊﾞﾅｰから言われております『ポリオＤＡＹ』だけはどうしても 

やって頂きたいとの事ですのでそれだけは実行したいと思っています。宴席につきましては 

コロナの事もありますのでぎりぎりまで待ってどうしてもだめと言うことになれば講演会の

みで、来場して頂いた方にはお弁当の手配をしたいと考えております。 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済 9/21） 

  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 
表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 

 
・11/27（日）職業奉仕セミナー 

☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 
13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 

 

・12/4（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
 

2023 年 1/21（土）「職業奉仕委員会」会議 15:00～17:00 懇親会：18:00～（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐） 
  場所：戸倉上山田温泉「上山田ホテル」欠席 
2023 年 1/28（土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）出席予定 
  時間：入室 13:00～ 会議：13:30～16:00 久保田和彦ガバナー補佐…欠席 
 
2023-2024 年度 地区役員・委員 
 ・インターアクト小委員会 委員 小林義尚 
 ・グローバル補助金推進小委員会 委員 下田一則 
 



 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済）   
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7月 11日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IACは 14→11 名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9 午前 10:00 受付～8/10 午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
 ◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15 名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 

下農ＩＡＣ＆飯田東ＲＣ奉仕活動開催について 
◇りんご並木の清掃（ゴミ拾い） 
  清掃 集合  13:30 動物園前  13:40～清掃開始 

ボーリング 集合 15:00アストロボール ２ゲーム ＊終了後表彰式（記念品有） 
         16:00解散 
  反省会 IAC顧問の先生との反省会 
  出席者 12 名（1/24現在） 
  1/25 飯田市よりゴミ袋を頂く（紙）会長と IA 担当片桐会員 
  ＊当日飯田市より出席、ご挨拶を頂く（建設部維持管理課 公園緑地係長技師 平澤 健様） 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…7月 15日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…8月 23日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘   事前訪問…10月 19日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘   事前訪問…8月 18日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 済 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
 



 
＊会長幹事会→２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」２／６（月）開催「仁科」 

飯田ＲＣ２名出席、飯田南ＲＣ１名出席、天竜川ＲＣ２名出席、飯田東ＲＣ２名出席 
下伊那グループ４名出席（事務局含） 

 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
・2023年 1月 9日（月）成人の日祝日 
  飯田青年会議所新年会 受付 17:30～ 開会 18:00 場所：シルクホテル２Ｆ…会長出席予定 
会費 9,000 円（ご祝儀 10,000 円）飯田南ＲＣは欠席 

 
 
 
 2022-2023年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦（休） 小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 
12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中 淳 近藤克彦  
5/30 未定     

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

世界の子どもにワクチンを日本委員会（JCV）は 2023 年 1月

16 日、「未使用はがき・切手や書き損じはがき、使用済み切手

の回収キャンペーン」を実施すると発表した。はがき 10 枚は、

約 400 円相当の寄付になり、ポリオワクチン 20 人分の支援に

なる。 

 JCV は、ワクチンがないために感染症で命を落とす子供を救

い未来を守るため、途上国へワクチンや関連機器を支援する

「子どもワクチン支援活動」を行う国際支援団体。2022 年はミ

ャンマー、ラオス、ブータン、バヌアツの 4 か国に 1 億 1,606 万 6,601 円分の支援を実施した。 

「あなたのはがきが、だれかのために。」キャンペーンの 2023 年の目標は 55 万枚。たとえば、不

要なはがき 10 枚（約 500 円の寄付）で、家事使用人として働く少女たちの支援センターを 1 日運

営できる費用（家賃）相当になり、また、はがき 20 枚（約 1,000 円の寄付）で、読み書きを学ぶ

授業に必要な教材費等 1か月分相当になる。 

年賀はがき等、書き損じハガキの回収を致します。1月
末～2月中旬頃までに事務局へお願い致します。手数料

を払い切手に替えて日本ユネスコへ送付致します。ご協

力をお願い致します。昨年 500 円切手 10枚送付 


